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Второе заседание думы городского округа началось с награждений. Благодарственные
письма от губернатора Самарской области за активное участие в выборной кампании
получили некоторые депутаты и работники думы.
На повестке стояло шесть вопросов. Первым депутаты утвердили внесение изменений в
бюджет. Они затронули как доходную, так и расходную части. На 8 миллионов 758 тысяч
увеличились безвозмездные поступления из вышестоящих бюджетов. Сюда вошли
средства на обеспечение жилыми помещениями детей-сирот (7702 тыс. руб.), на
переселение граждан из аварийного жилья (838 тыс. руб.), ремонт отделений почтовой
связи (201 тыс. руб.) и деятельность добровольной народной дружины (17 тыс. руб.)
В то же время почти на 66 миллионов уменьшились поступления из областного бюджета.
Корректировка субсидий на 65 миллионов 667 тысяч произошла по подпрограммам,
касающимся развития систем водоснабжения, водоочистки, водоотведения и
устойчивого функционирования систем коммунального теплоснабжения, а также на 263
тыс. руб. сокращены субвенции на исполнение государственных полномочий Самарской
области по осуществлению деятельности по опеке и попечительству над
несовершеннолетними лицами, социальному обслуживанию и социальной поддержке
семьи, материнства и детства. Докладывая о внесении изменений, руководитель
финансового управления О.Г. Казакова подробно остановилась на перегруппировке и
направлении денежных потоков по каждому из главных распорядителей бюджетных
средств.

      

 
В связи со структурными изменениями в органах местного самоуправления города на 1
миллион 575 тысяч рублей сократился бюджет думы - эти средства пойдут в
администрацию на создание центра содействия местному самоуправлению и
контрольно-счётную палату. Кроме того, деньги направят на ремонт светофора на
пересечении улиц Ленина и Мира (32 тыс.), в МФЦ - на оборудование ещё четырёх окон
(241 тыс.), которые начнут работать со следующего года, на приобретение трёх
автомобилей для МКУ «Транспортное обслуживание и эксплуатация зданий» и одного
автомобиля для МБУ «ЖигулёвскСтройЗаказчик» (всего 2539 тыс.),  двух шнекороторов
(360 тыс. руб.),  на ремонт кровли Дома учителя (459 тыс.), проведение, в связи с
аварийной ситуацией, технического обследования здания ДК «Юбилейный» и другое.
Депутата Р.А. Новикова заинтересовали две суммы - средства на автомобили и ремонт
кровли Дома учителя. Приобретение техники вызвано необходимостью обновления
автомобильного парка. Большинство машин данных учреждений имеет срок службы
более пяти лет и находится в неудовлетворительном состоянии. Что касается Дома
учителя, есть заинтересованность у национального парка, арендующего в нём
помещение, и у ряда общественных организаций. Но пока протекает кровля, говорить о
реконструкции не приходится, и депутатов просили поддержать выделение средств.
Дальнейший ремонт будет, возможно, за счёт субсидий. 
2016-й в стране объявлен Годом кино, на проведение мероприятий в федеральном
бюджете запланированы средства. На организацию кинозала город может получить 5
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миллионов рублей.  Есть вариант сделать его в Доме учителя, а в свободное от сеансов
время зал может использоваться для различных мероприятий. В любом случает здание
надо сохранить, и, если удастся сделать это за счёт федеральных или областных
программ, город только выиграет.
Дополнения к вопросу о сохранности и использования зданий внесла депутат С.Н.
Рысина. Речь о помещениях бывших котельных, зачастую бесхозных после установки
новых модулей. Есть обращения от спортсменов, которые готовы использовать
пустующие здания для тренировок. Вопрос решено проработать.
В конечном итоге изменения в бюджет приняли при трёх воздержавшихся. 
Заслушав отчёт контрольно-счётной палаты по результатам проверки законности и
эффективности использования бюджетных средств по программе «Стимулирование
жилищного строительства на территории г.о. Жигулёвск», депутаты проголосовали за
внесение изменений в прогнозный план приватизации имущества. Их причина - продажа
нежилого имущества в доме № 28 на улице Комсомольской. Вопрос уже рассматривался
на думе. Ещё в 2014 году объект был включён в прогнозный план приватизации.
Арендатор ООО «Папирус» решил воспользоваться своим преимущественным правом
выкупа. КУМИ нанял независимого оценщика, который определил рыночную стоимость
объекта - 5276,8 тысячи рублей. Оформление сделки должно было пройти в оставшееся
до конца года время. Однако этого не произошло. Арендатор обратился в арбитражный
суд, который назначил новую экспертизу, и цена объекта снизилась до 4004,2 тысячи
рублей.  Представители администрации пытались отстоять свою цену, но суд принял
сторону арендатора. Выплачивать вышеназванную сумму ООО «Папирус» может с
рассрочкой в три года.
В рамках следующих вопросов думцы внесли кандидатуру Р.А. Новикова, написавшего
соответствующее заявление, в состав двух думских комиссий, утвердили план
правотворческой деятельности и не стали поддерживать сызранских депутатов,
обратившихся в губернскую думу с инициативой о недопустимости установления на
законодательном уровне ограничения поголовья животных и птиц в личных подсобных
хозяйствах. В Жигулёвске есть отрицательные примеры содержания домашних
животных, и депутаты посчитали, что регулируемое ограничение необходимо.
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